



EL RECONOCIMIENTO A LOS JÓVENES TALENTOS DE LA ARAUCANÍA SE DESARROLLA EN EL MARCO DEL ANIVERSARIO 109 DEL DIARIO EL AUSTRAL.

Este martes reconocen a 109 jóvenes que están transformando La Araucanía

¿DÓNDE VER? Ceremonia se puede seguir en vivo en soytemuco.cl y en www.soychile.cl/tv.

Este martes se celebrará la ceremonia de reconocimiento de los 109 Jóvenes Talentos de La Araucanía, una iniciativa impulsada por El Austral y el Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) que busca visibilizar a jóvenes menores de 30 años que están marcando la diferencia en las 32 comunas de la Región.

El evento será transmitido en vivo a través de SoyTV y Soytemuco.cl, permitiendo que toda la comunidad pueda ser parte de este homenaje a las nuevas generaciones, y se realiza en alianza con la Universidad de La Frontera, Universidad Católica de Temuco, Universidad Mayor, Universidad Autónoma, municipio de Temuco y Dreams Temuco.

DESDE EL 2023

Desde su primera edición en 2023, este reconocimiento se ha consolidado como una plataforma clave para destacar el talento, la creatividad y el compromiso de las juventudes en ámbitos tan diversos como el arte, la ciencia, el emprendimiento, el deporte, la educación y la tecnología, entre otros.

Según Gloria Carimán Huenfil, directora regional del Injuv Araucanía, "para la Dirección Regional, establecer una alianza colaborativa con El Austral es fundamental no solo para fortalecer la gestión, sino también para destacar los talentos y el compromiso de las ju-

ventudes que participan activamente en diversas instancias".

Para la directora del Injuv, se trata de una oportunidad para reforzar el mensaje de que los jóvenes son agentes de cambio fundamentales, capaces de transformar sus entornos con talento, compromiso y visión de futuro.

Por su parte, Rodrigo Prado, gerente general de la Sociedad Periodística Araucanía, valoró el trabajo colaborativo detrás de esta iniciativa. "Este proyecto no sería posible sin la colaboración de socios estratégicos como el Injuv, las universidades y los municipios, quienes se suman a nuestra misión de visibilizar el talento joven de La Araucanía. Esta alianza nos permite construir una red que fomente el desarrollo y la participación activa de las nuevas generaciones", señaló.

Mauricio Rivas Alvear, director de El Austral de La Araucanía, en tanto, expresó que "los 109 jóvenes que reconocemos no solo representan el presente, sino también el futuro de nuestra Región. Nuestro compromiso es seguir impulsando este proyecto para mostrarle al país el talento de La Araucanía".

Con esta ceremonia, se cierra una etapa de búsqueda y selección que, por tercer año consecutivo, ha reunido testimonios inspiradores de jóvenes que, desde distintos rincones del territorio, están dejando huella.